

# Antrag Nr. 15-O-02-0001

## Lebenswertes Westend

---

### **Betreff:**

Öffnung des Faulbrunnens

### **Antragstext:**

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat um detaillierte Auskunft über Zustand, Zusammensetzung und evtl. Verunreinigungen des Faulbrunnenwassers anhand der wahrscheinlich noch 2014 durchgeführten Großen Heilwasseruntersuchung. Einer Vorlage der Werte sowie einer Gegenüberstellung mit den Vorwerten wird dankbar entgegen gesehen. Auch möchte er wissen, wann der Brunnen wieder für die Öffentlichkeit fließen soll. Bei der Ausführung soll die Zapfstelle Priorität vor der Stele bekommen.

### **Begründung**

Es ist nun schon sehr lange Zeit vergangen, seit die Ausflusstelle des Faulbrunnens unter einem Stahldeckel gehalten wird. Es mag im Lauf der Geschichte der längste Zeitraum sein, dass dieses Quellwasser der Öffentlichkeit vorenthalten bleibt. Der Faulbrunnen im Netz der Wiesbadener Heilquellen war schon immer einer der markantesten Orte des Westends. Einige Mitglieder des Ortsbeirates können die Messwerte durch Fachkenntnis gut verstehen.

Wiesbaden, 26.01.2015